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DISCUSSIONE C.C PUNTO 5) ODG25.07.2022 PIANO DELLE ALIENAZIONI E VALORIZZAIONI 
IMMOBILIARI   
 
 
 
Presidente Andreani: “Vicesindaco Caporali”. 

Vicesindaco Caporali:” E’ una delibera che proponiamo sempre in questo periodo dove 

andiamo ad approvare un piano di alienazioni che in questi anni è rimasto invariato dal 2021 

in poi fino all’anno scorso non abbiamo ritoccato, l’ultima volta che abbiamo ritoccato 

appunto nel 2021 e lo riproponiamo per il quadriennio 2022-2025, in sostanza è un elenco di 

beni che l’amministrazione ritiene alienabili ovviamente quando e qualora si verificasse una 

richiesta da parte del cittadino.” 

Presidente Andreani: Domande? Si mette in votazione, favorevoli? 12, contrari? 3Rosis Tafi e 

Galastri. Immediata eseguibilità favorevoli? 12 contrari 3 Roberto Rossi, Galastri e Tafi. 

L’ordine del giorno è stato accolto con 12 favorevoli gruppo della maggioranza, e 3 contrari la 

minoranza.” 


